

**Intervención de la Misión del Ecuador
EPU Argelia
Ginebra, 21 de mayo de 2012**

Señora Presidenta:

La Delegación del Ecuador da la más cordial bienvenida a la Delegación de Argelia presidida por el señor Mourad Medelci, Ministro de Relaciones Exteriores y toma nota de los esfuerzos emprendidos por el país para dar cumplimiento a las recomendaciones que recibiera en el primer ciclo.

El Ecuador saluda la reforma institucional y política en la que se encuentra trabajando el Estado que redundará en una revisión Constitucional para la consolidación de la democracia. Sobre esto, quisiéramos solicitar a la Delegación que profundice sobre las acciones tomadas para lograr una democracia pluralista e incluyente.

Asimismo, quisiéramos reconocer el trabajo de Argelia en temas de salud y educación. En particular quisiéramos llamar la atención sobre los logros de Argelia en materia del derecho a la educación. Tras cincuenta años de trabajo, la tasa de escolarización de los niños de seis años pasó del 93% en 2000 al 98,16% en 2011. Del mismo modo, la tasa de escolarización de los niños con edades comprendidas entre los 6 y los 16 años pasó del 88% en 2000 al 95,54% en 2011. Apreciamos que la mejora del sistema educativo favorezca a las niñas en los ciclos medio y secundario. Por ello, recomendamos a Argelia continuar con esta política para asegurar a los niños y particularmente a las niñas una educación de calidad que favorezca la igualdad y la no discriminación.

El Ecuador felicita a Argelia por la ratificación de la Convención sobre los derechos de las personas con Discapacidad y recomendar a Argelia que continúe con los esfuerzos para proporcionar oportunidades educativas apropiadas para las personas con discapacidad.

Muchas Gracias,